

SOMMAIRE

BRULIN, M. Dix ans de la revue <i>Ephemera</i> : sommaires des vingt premiers fascicules.....	71
BOTOSANEANU, L. [Contribution à la connaissance de la faune des Trichoptères de Nouvelle-Guinée (Trichoptera)].....	79
RUFFONI, A & J. LE DOARE. Nouvelles citations de présence d' <i>Isogenus nubecula</i> Newman, 1833 en France (Plecoptera, Perlodidae).....	95
CHOVET, M. & J.-L. LECUREUIL. Les macroinvertébrés benthiques de la Loire moyenne (France) et leur évolution depuis 1977.....	103
MASSELOT, G., A. NEL & A. THOMAS. Reprise d'une étude modèle sur les macroinvertébrés lotiques : la Lapwai Creek (Idaho, USA). 2 ^e partie : apport de la synécoparsimonie.....	123

CONTENTS

BRULIN, M. [<i>Ephemera</i> is ten years old: contents of the twenty first issues].....	71
BOTOSANEANU, L. A contribution to the knowledge of the caddisfly fauna of New Guinea (Trichoptera).....	79
RUFFONI, A & J. LE DOARE. [New data of <i>Isogenus nubecula</i> Newman, 1833 in France (Plecoptera, Perlodidae)].....	95
CHOVET, M. & J.-L. LECUREUIL. [The macrobenthos in the middle part of the Loire catchment (France) and its evolution since 1977].....	103
MASSELOT, G., A. NEL & A. THOMAS. [Revival of a pilot study on lotic macroinvertebrates: the Lapwai Creek (Idaho, USA). 2nd part: the contribution of synecoparsimony].....	123

Les titres placés sans crochets sont dans leur langue de publication. Les crochets indiquent la traduction du titre de la publication, qui comporte par ailleurs un résumé en anglais ou en français selon le cas.